

# Cesó Lúder al Interventor Provincial de Córdoba, Peronista de Ultraderecha

En esa Zona Está la Mayor Actividad Guerrillera; Lacabanne, el Destituido, Anunció Hace un año que Terminaría con los Rebeldes

BUENOS AIRES, 18 de septiembre. — El interventor de la provincia de Córdoba, brigadier Raúl Lacabanne, fue destituido hoy por el Presidente provisional, Italo Lúder.

Lacabanne, connotado militante del peronismo de ultraderecha, prometió al hacerse cargo del gobierno provincial cordobés "barrer la subversión". Sin embargo, es precisamente en dicha región donde subsisten los mayores focos guerrilleros.

En remplazo del destituido Lacabanne, fue designado el comandante del II Cuerpo del ejército, Raúl Bercovich Rodríguez, pero mientras tanto se hará cargo del gobierno

de Córdoba el general Luciano Benjamin Menéndez.

El anuncio del alejamiento de Lacabanne fue hecho a través de un breve comunicado de la Casa Rosada, que señaló que se había decidido "dar por terminadas" las funciones del ex interventor.

Lacabanne fue designado interventor de Córdoba por la Presidenta Isabelita, hace aproximadamente un año, cuando se decretó la disolución de los poderes provinciales para combatir con mayor eficacia la acción de los grupos guerrilleros de izquierda y de los comandos terroristas de ultraderecha.

Pese a que Lacabanne logró asestar varios golpes a la

guerrilla, nunca anunció medidas contra los derechistas.

Su destitución fue recibida con satisfacción por la gran mayoría de los grupos políticos argentinos, toda vez que su figura era repudiada, inclusive dentro del mismo oficialismo.

"El cambio del brigadier contribuirá a mejorar las relaciones entre el gobierno y la oposición y a clarificar el futuro del proceso institucional", declaró hoy un vocero de la Unión Cívica Radical (UCR), el mayor partido de oposición de Argentina, y a segunda fuerza electoral del país.

"Lacabanne —agregó— era una figura íntimamente asociada al período en el cual el gobierno nacional estaba controlado por la derecha peronista, representada por el desplazado secretario presidencial, José López Rega".

En otras fuentes se subrayó que Lacabanne se granjeó la hostilidad y antipatía de gran parte de los argentinos cuando propugnó un nuevo sistema de "organización comunitaria", en el cual sus críticos creyeron ver fuertes ingredientes de fascismo.

En tanto, la breve acción del Primer Mandatario provisional, Italo Lúder, recibió el apoyo de los senadores peronistas por la gestión realizada hasta ahora.

El senador peronista, Alejandro Díaz Bialet, al hablar como vocero del grupo de 32 senadores justicialistas, dijo que ratificaban su solidaridad con Lúder por la gestión "tan responsable que ha desempeñado".

El líder de la UCR, Ricardo Balbín, expresó por su parte, que los radicales también apoyan al Primer Magistrado, ya que su figura "afianza la posibilidad de que se cumpla todo el proceso".

Analistas políticos nacionales estimaron que la actividad desplazada por Lúder y el apoyo del oficialismo y la oposición, son nuevas demostraciones que dan pábulo para vaticinar que el descanso de la Presidenta Isabelita será definitivo. (AFP, AP y Latín).

## NOVEDADES Huelga de Campesinos en Reto Contra Italo Lúder

BUENOS AIRES, Sep. 18 AP.— En abierto desafío al gobierno del presidente provisional Italo Lúder, dos organizaciones rurales comenzarán mañana un paro por diez días, que amenaza con afectar el suministro de carne vacuna y otros productos a los mercados domésticos.

El paro fue dispuesto por la Federación Agraria Argentina y las Confederaciones Rurales Argentinas, dos de las principales entidades rurales. Reclaman del gobierno precios más altos para sus productos y alegan que las autoridades no han atendido sus reclamos.

"Que sigan esos señores, que nosotros no admitimos ninguna presión", replicó anoche, airado, el ministro de Economía Antonio Cafiero, al comentar la huelga.

Hasta el momento no se sumaron a la huelga otras entidades rurales, incluyendo a la Sociedad Rural Ar-

gentina, que agrupa a los grandes propietarios. Pero no se descarta que ello ocurrirá en las próximas horas.

Las dos organizaciones que promueven la huelga ordenaron a sus afiliados que a partir del primer minuto del viernes suspendan toda venta de hacienda, de cualquier tipo para cualquier destino, ya sea para cría, invernada, mercados o fauna directa. La única excepción admitida serán las subastas de reproductores presentados en exposiciones rurales.

Se ignora en que medida el paro afectará el suministro de carne, especialmente vacuna, que constituye el principal alimento de los argentinos. Los sectores agrarios sostienen que están percibiendo precios que calificaron de "ridículos", en circunstancias en que la Argentina atraviesa por un período de inflación sin precedentes, estimado en un 238.6 por ciento en lo que va de 1975.